



Table Ronde

« **Strasbourg : capitale européenne de la démocratie ?**

Siège du Parlement Européen ? »

Mardi 10 Décembre à 20H

A L'ERAGE, 4 rue Brûlée

Depuis son origine, le Parlement Européen est établi à Strasbourg par les traités. Cette décision a suscité de nombreuses critiques et demeure encore l'objet de débats virulents au sein du Parlement dont les pouvoirs se trouvent renforcés par le Traité de Lisbonne.

Cette Table Ronde sera l'occasion de mettre en lumière les enjeux de ce débat, y compris la valeur symbolique de Strasbourg en tant que capitale européenne de la paix et de la démocratie.

Table Ronde, animée par Véronique Leblanc, journaliste, avec :

- **Catherine Trautmann**, députée européenne, Présidente de la Délégation Socialiste Française au Parlement Européen et Présidente de la « Task Force » pro Strasbourg
- **Nathalie Griesbeck**, députée européenne du Grand Est (Moselle)
- **Edward McMillan-Scott**, député européen et Vice-Président du Parlement Européen
- **Cornelis de Jong**, député européen
- **Pierre Loeb**, Président de l'Association européenne des jeunes entrepreneurs



La conférence est ouverte au public et l'entrée est libre. Cependant, il est demandé de s'inscrire auprès de la MESA par courriel adressé à secretariat.mesa@gmail.com